

合志市社会福祉協議会

このみ坂保育園

【令和2年度】

一年間大変お世話になりました。

令和2年は、世の中全体が厳しい環境にあって、これまで経験したことのない大変な年でした。 新たな生活スタイルの中で我慢の年とも言われましたが、寒さの中、日々元気に遊ぶ子どもたちの 姿を見ると、逞しさやその成長を感じます。引き続き子どもたちを見守っていきたいと思います。 令和3年を迎えるにあたって、いつもの年明けとは違い静かな幕開けとなりますが、よき1年と

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

園長 後藤 圭子

Son Son

1月の予定

6日(水)初詣(以上児)

なりますよう切に願っています。

12日(火)身体測定(未満児)

13日(水)身体測定(以上児)

14日(木)避難訓練

15日(金) どんちゃん号来園

19日(火)交通安全教室(年長児)

27日(水)~29日(金)

以上児クラスオープン保育活動

※2月4日(木)~5日(金)

未満児クラスオープン保育活動

★☆1月のねらい☆★

☆友だちや先生と一緒に正月あそびを楽しもう ☆手洗いやうがいの習慣を身につけよう



6名のお友だちがお誕生日を迎えます おたんじょうび おめでとうございます!

ほし組・菊池少年自然の家出前講座「クリスマスリース作り」









おすすめの絵本



ベストセラー「よのなか ルールブック」の入門編 「おやくそく」です。 一生役立つ習慣を我が子 にプレゼントしよう!の セリフか沁みます。ぜ ひ、親子で一緒に読んで 欲しい一冊です。

監修 高濱正伸

クラスだより

ひかり組

歩行が安定してきたお友だちからオマルに座る練習を始めています。何度も繰り返しトイレにいくうちにタイミングが合うとオマルで排尿できるお友だちも出てきました。ズボンやオムツに足を入れた後、「よいしょするよ」という保育者の声掛けに「よいしょ!」と言いながら自分でズボンを上げることもできるようになってきています。トイレトレーニングは一人ひとりのペースに合わせてゆっくり進めていきたいと思います。また運動遊びでは、跳び箱とマットで作った山を上り、滑り台のようにして滑って下りる姿や後ろ向きに向きを変えて下りる姿など、上り下りの仕方に成長が見られます。トンネルくぐりや滑り台にも積極的にチャレンジして体を動かす遊びを楽しめるようになりました。これからますます寒くなりますので、しっかり体を動かし子どもたちと楽しく過ごしていきたいと思います。

にじ組

先日からオオヤブデイリーファームに行く活動を取り入れています。誘導ロープを握り歩く子どもたちは、あぜ道に到着すると保育者と一緒に全力で走ります。途中、転んで泣く姿も見られますが、周りにいるお友だちが「大丈夫?」と心配そうに声をかけてくれることや「がんばれ!」と大きな声で応援してもらい、何度も立ち上がります。その姿は、とてもかっこいいお兄さんお姉さんです。いざ、ヤギに出合うと「メーメーだ!」と目を丸くし、用意していた草を自らの手でヤギに渡したり顔を近づけ観察したりと積極的です。迫力のあるヤギの動きに驚いてしまいますが、それでもヤギの近くに行き、動物と触れ合うことができる時間は特別なようです。最後は、ヤギに「バイバイ」と挨拶をして帰り、「楽しかった~」

と二コ二コ笑顔の子どもたちです。これからも寒さ に負けず、風邪に気をつけながら楽しい活動に取り 組んでいきたいと思います。







そよかぜ組

ある日の夕方、"トーンチャイム"という楽器を持ってきて、2・3人ずつ音を鳴らしてみました。初めて使う子どもたちの表情は、緊張気味で真顔な子や恥ずかしそうにする子、興味津々な子、笑顔の子など、一人ひとり違い微笑ましく思いました。音が重なってきれいな音が鳴ったり、上手く動かせず音が鳴らなかったりと様々な姿がありました。最後に"きらきら星"を演奏するお友だちの様子をお互いに最初から最後まで静かに聴いたり、演奏が終わると拍手をもらい嬉しそうでした。普段あまり使わない楽器なので、使うのも演奏を見るのも楽しんでくれたのではないかと思います。

☆年末年始、お体に気を付けてお過ごしください。 元気に登園されるのをお待ちしています。





